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INDICAÇÃO Nº 0682/2023  
Em, 18 de setembro de 2023 

 
 

SOLICITA À EXMA. SENHORA PREFEITA, PARA QUE 
PROCEDA JUNTO AO SETOR COMPETENTE, A 
MANUTENÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA  
AVENIDA AMÉRICO GOMES DA FONSECA, EM TODA 

SUA  EXTENSÃO , NO BAIRRO JARDIM ESPERANÇA.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a 
Exmª Srª. Prefeita solicitando para que proceda junto ao setor competente, a manutenção 
de iluminação pública na Avenida Américo Gomes da Fonseca, em toda sua  extensão , 
no Bairro Jardim Esperança.  

 
Sala das Sessões, em 18 de setembro de 2023. 

 
 

DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO 
VICE-PRESIDENTE 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

O presente pedido se deve às reivindicações de moradores e pessoas que transitam por 
aquele bairro e que reclamam das condições de falta de iluminação ou iluminação precária 
existente. 

A iluminação pública assume hoje em dia papel fundamental na qualidade de vida e 
segurança para as cidades e para seus moradores, em virtude do crescimento da urbanização e 
dos problemas gerados por esse crescimento. 

Atualmente, a falta de iluminação pública nas ruas contribui bastante para a prática de 
crimes. 

Assim, por Princípios da Iluminação Pública, podemos argumentar que iluminar ruas não 
é desperdício, desde que seja necessário iluminá-las. 

De se mencionar, ainda, que manifestam-se as funções essenciais da iluminação pública: 
promover a visibilidade, um certo sentido de orientação e, como consequência, a segurança do 
morador, do munícipe, do motorista de ônibus, que se resume na identificação de potenciais 
perigos, tais como: choques com obstáculos na altura do solo, meios-fios, buracos, 
irregularidades e, pouco acima dele, o confronto com pessoas, potenciais interlocutores e não 
necessariamente neutros. 

Desta forma, como se trata de ruas onde se pretende prolongar certas condições diurnas 
por algumas horas noite adentro, resolvi apresentar a presente proposição, que espero seja feito 
juntamente ao poder Executivo, no mais breve tempo possível, de maneira segura aos 
colaboradores da Prefeitura e atendendo os anseios dos moradores. 

 
 
 

 
 

 

 

 



  

   

  

 

  

 

 
 

 

 

 


